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INSTITUTO MUNICIPAL DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES DE 

SÃO FRANCISCO DO GUAPORÉ-RO – IMPES 
 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 011/IMPES/CI/2020 
COMITÊ DE INVESTIMENTO 

 
 

Aos vinte e três dias do mês de Março de dois mil e vinte (23/03/2020), na sala de reunião 
do IMPES – Instituto de Previdência Municipal de São Francisco do Guaporé reuniram-se 
os membros do Comitê de Investimento, em reunião ordinária às 08h00min. O senhor 
Marcos Pacheco P. Corrente (presidente do comitê) cumprimentou a todos e deu 
abertura a reunião, lendo a pauta do dia onde mencionou o RESGATE DOS VALORES 
TOTAIS dos fundos BB IMA-B 5+ TP FI RF PREVIDENCIÁRIO CNPJ: 13.327.340/0001-73 e 
CAIXA BRASIL IMA-B 5 TÍTULOS PÚBLICOS FI RENDA FIXA LP, CNPJ: 11.060.913/0001-10 e 
APLICAÇÃO no fundo BB FLUXO FIC RENDA FIXA PREVIDENCIÁRIO CNPJ: 13.077.415/0001-
05, do Banco do Brasil CONTA PREVIDENCIÁRIA 11.876-1. O Presidente deste Comitê de 
Investimento justifica que diante do cenário econômico, avaliando as projeções futuras e 
considerando a volatilidade dos índices, solicitamos no dia 21 de Março de 2020, uma 
análise de carteira para a consultoria financeira no intuído de nos nortear nessa situação 
de percas, por meio de e-mail recebemos a estratégia com projeções e estatísticas da 
composição da carteira atual e sugestão de alocações, na sugestão a contratada sugere 
resgatar no total os valores dos fundos de longo prazo, sendo parte da composição da 
carteira atual o IMA-B 5 e IMA-B 5+  justificarão que estes fundos são de longo prazo, e 
virtude de sua natureza a tendência é de maior volatilidade o que vai contra as 
recomendações de alocações diante do cenário atual considerando os eventos recentes 
que impactam diretamente no mercado financeiro, a estratégia adotada visa diminuir as 
percas, voltando o perfil de investidor para conservador, tal medida se faz necessário 
diante das incertezas conforme prevê os consultores, após o mercado retornar sua 
estabilidade, solicitaremos uma reanalise para voltar ao perfil moderado com foco na 
meta atuarial. Por fim, todos os membros concordam com a alocação elencada. Nada 
mais a constar, eu, GESSIANE DE SOUZA COSTA, membro deste Comitê, dou por 
encerrada esta ATA que, após lida e realizada as devidas alterações, será assinada pelos 
respectivos integrantes presentes à reunião, a saber, MARCOS PACHECO PEREIRA 
CORRENTE, GESSIANE DE SOUZA COSTA E ANA NOGUEIRA TRIZOTI FERNANDES. 
 
 

MARCOS PACHECO PEREIRA CORRENTE                                 GESSIANE DE SOUZA COSTA 
                             Presidente                                                                                Membro 
 
 

ANA NOGUEIRA TRIZOTI FERNANDES 
Membro 


